

Momente der Freude

Momente der FREUDE in unserem Leben immer öfter zulassen, wird uns mit GLÜCK erfüllen. Möglicherweise fangen dann auch die Zellen unseres physischen Körpers an zu tanzen und unsere Aura wird von einem goldenen Schimmer überzogen.

FREUDE pur – mitten im Alltag oder auch zu einem kreativen Ereignis! Ein Wunder, wie ich das in besonderem Ausmaß zu meinem 75. Geburtstag im Mai 2012 erfahren durfte – gemeinsam mit so vielen großartigen Menschen, in *Freiheit, Schönheit* und *Spontaneität*. Am liebsten würde ich sie an dieser Stelle alle erscheinen lassen. Leider stehen dem aber konventionelle Barrieren im Weg. Vielleicht ein anderes Mal, wenn einige der Lieben bereit sind, sich auch an dieser Stelle mit ihrer Freude zu zeigen.

Noch eine persönliche Randbemerkung: Als ich wenige Tage vor dem geplanten Fest in einem finnischen Geschäft dieses Kleid, in das ich mich total verliebt hatte, abholte, sagte ich zu Verkäuferin: „Na, eigentlich entspricht das ja nicht meinem Alter,“ daraufhin die weise Frau: „aber ihrer **Seele!**“

Unsere Seele, möchte die sich nicht endlich mit ihren herrlichen Qualitäten immer mehr offenbaren und voll und ganz zum Ausdruck bringen? Gleich ob im eigenen Sein und Tun, im Strahlen des Herzens bei einem Event oder äußerlich in einem zu ihr passenden Kleid – wie in dieser Momentaufnahme der FREUDE.



Roswitha Köhler, 2013 www.wandel-erleben.de